

# Eine seltene Investitionsmöglichkeit im Herzen der Dolomiten

## Eckdaten

Objektart	Grundstück
Ort	Wolkenstein in Gröden
Gesamtfläche m	8200.0
Status	Neu
ID	IW94676













Details

Gesamtfläche m 8200.0

## Beschreibung

Eine seltene Investitionsmöglichkeit im Herzen der Dolomiten

Selva di Val Gardena | Südtirol – Italien

Prestigeträchtiges Grundstück in zentraler Lage, eingebettet in eine der ikonischsten Naturlandschaften der Welt: die Dolomiten, UNESCO-Weltnaturerbe.

Die Liegenschaft wird im derzeitigen Zustand angeboten, mit landwirtschaftlicher Widmung (Wiese), und stellt eine hochselektive Investitionsmöglichkeit in einem Umfeld von absoluter landschaftlicher und territorialer Exklusivität dar.

Ein Ort, an dem der Wert nicht nur im Grund liegt, sondern in der Position.

???? Streng vertrauliche Verhandlung

[info@bozzimmobiliare.it](mailto:info@bozzimmobiliare.it)

A Rare Investment in the Heart of the Dolomites

Selva di Val Gardena | South Tyrol – Italy

A prestigious centrally located parcel of land, set within one of the world's most iconic natural landscapes: the Dolomites, a UNESCO World Heritage Site.

The property is offered in its current condition, with agricultural zoning (meadow), and represents a highly selective investment opportunity within a setting of absolute environmental and territorial exclusivity.

A place where value lies not only in the land itself, but in the position.

???? Strictly private negotiation

## Anbieter



BozzImmobiliare Di Bozzi Ivan  
Via Dei Conciapelli 26  
Bolzano

Mob.  
0039 3397839331

